

Gemeinde Mainhausen, Montag, 21. Dezember 2015

Unternehmerfrühstück in Mainhausen: Der Gewerbeverein Mainhausen lud ein



Kontakte knüpfen und Netzwerken stand auf dem Programm des 2. Unternehmertreffens im Jahr 2015.

Auf unserem Bild v.l.n.r.: Wolfgang Resch (Direktor Firmenkunden der Sparkasse), Peter Dievernich (Vorstand Gewerbeverein Mainhausen e.V.), Bürgermeisterin Ruth Dissler, Jürgen Kuhn (stellv. Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Langen-Seligenstadt), Kirsten Zöllner (Wirtschaftsförderung Gemeinde Mainhausen), Walter Metzger (Leiter der Öffentlichkeitsarbeit SLS), Thomas-Oliver Petzold (Agentur für Arbeit Offenbach)

Diesmal präsentierten sich die Mitglieder des Gewerbevereins Mainhausen. Gemeinsam mit der Wirtschaftsförderung der Gemeinde Mainhausen sowie der Sparkasse Langen-Seligenstadt konnten die Vertreter des Gewerbevereins ca. 35 Gäste begrüßen.

Aktuell hat der Gewerbeverein 57 Mitglieder aus den Branchen Dienstleistungen, Gewerbe, Handel und Industrie. Er ist Partner der Gemeinde Mainhausen in allen Themenbereichen rund um die Wirtschaftsförderung. Sein Ziel ist es, das Wirtschaftskonzept des Kreises Offenbach umzusetzen, damit den Standort Mainhausen zu stärken und den ansässigen Unternehmen wirtschaftliche Zukunft zu sichern. Der Gewerbeverein unterstützt unter anderem den Ausbau eines schnellen, leistungsfähigen Breitband-Internet Systems. Ein derartiges schnelles Netz ist ebenso wichtig wie Strom und Wasser. Ohne den Ausbau dieser schnellen Internet-Verbindungen ist ein Gewerbegebiet heute nicht zu vermitteln.

Die Unternehmergemeinschaft setzt sich für die Förderung von Handel und Gewerbe ein und bietet neben Beratung und Unterstützung auch interessante Vorträge zu aktuellen Themen rund um den Mittelstand an. Soziale Projekte (wie z.B. die Unterstützung der Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen durch Bewerbungstrainings in den Abgängerschulklassen) und kulturelle Veranstaltungen (wie z.B. eine Konzertveranstaltung im Hause der anwr-Group) runden die Aktivitäten des Vereins ab und beziehen damit auch die Mainhausener Bürgerinnen und Bürger ein.

Mit dem Gewerbeneujahrsempfang am 28. Febr. 2016 beginnen die Aktivitäten des kommenden Jahres. Interessenten sind schon jetzt herzlich zum Besuch eingeladen. Zwei weitere Veranstaltungen zu Themenbereichen „Datensicherheit“ und „TTIP - Transatlantische Handelsabkommen“ sind in Planung. Und auch der beliebte Unternehmertreff wird im neuen Jahr fester Bestandteil des Konzeptes sein. Viele interessante Ideen sind in diesem Unternehmerring schon entwickelt und in Mainhausen verwirklicht worden.

Bürgermeisterin Ruth Dissler dankte Peter Dievernich und den Mitgliedern des Gewerbevereins für die Ausrichtung des Unternehmerfrühstücks und die Möglichkeit, sich zum kommunikativen Austausch zu treffen. Von der guten gemeinsamen Arbeit des Gewerbevereins und der Gemeinde kann Mainhausen nur profitieren. Die regelmäßigen

Netzwerk- und Info-Börsen des Gewerbevereins bieten Ideen und Lösungsmöglichkeiten im Gedankenaustausch.

Die aktuelle weltwirtschaftliche Situation und die Auswirkungen auf Europa bzw. unsere Region beleuchtete Jürgen Kuhn, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Langen-Seligenstadt, und gab unternehmerische Hinweise.